

# Blau-Gold Saarlouis räumt wieder ab

**Saarlouis.** Nachdem die Leistungsträger des Tanzsportclubs Blau-Gold Saarlouis der vergangenen Jahre 2019 aus verschiedenen Gründen auf einen Start in den Solo- und Duo-Wettbewerben verzichteten, brachte das Trainer-Duo Andreas Lauck und Sebastian Spahn einige Neulinge an den Start. Und die schlugen sich prächtig. Alle qualifizierten sich über die Rangliste für die Deutschen Meisterschaften in Dorsten (das Ergebnis lag bei Redaktionsschluss dieser Ausgabe noch nicht vor). Danach sah es zunächst gar nicht

aus: Beim ersten Ranglistenturnier Mitte September in Recklinghausen überzeugten nur die beiden neu formierten Jugend-Duos: Alina Fiandaca mit ihrer neuen Partnerin Paula Stockart (beide 15) und Emma Trapp mit Nicole Rittscher. Alina hatte bereits Duo-Erfahrung. Ihre etatmäßige Partnerin Carolin Pfeiffer fiel allerdings wegen längerer Krankheit aus. Für sie sprang Paula in die Bresche. Für Emma und Nicole, die mit jeweils zwölf Jahren zu den jüngsten Teilnehmern der Konkurrenz gehörten, war es der erste Duo-Start überhaupt. In

Recklinghausen standen beide Duos im Finale: Emma und Nicole wurden Fünfte, Alina und Paula Sechste.

Beim zweiten Ranglistenturnier Ende Oktober vor heimischer Kulisse in der Saarlouiser Stadtgartenhalle gewannen unter dem Jubel der Fans Alina und Paula Silber, Emma und Nicole verpassten das Treppchen knapp und wurden Vierte. Im Solo der Solistinnen schaffte Alina den Sprung ins Finale und holte sich Rang fünf, Nicole erreichte das Halbfinale und belegte Platz neun. Damit konnten die beiden

hochzufrieden sein, schieden sie doch in Recklinghausen noch in der Vorrunde aus. Einen schlechten Tag erwischte Lena Vierus bei den Solistinnen der Aktiven. In Recklinghausen hatte sie mit Platz sieben noch am Finale gekratzt, in Saarlouis musste sie – über Nacht krank geworden – schon in der Vorrunde die Segel streichen. Über die Rangliste hat aber auch sie sich für die DM qualifiziert. Ein schöner Sprung nach vorne gelang dem Aktiven-Duo Amelie Ludewig und Jil Ziegler. Nach Rang neun in Recklinghausen zogen sie in Saarlouis ins Fi-

nale ein und belegten Rang vier. Trainer Andreas Lauck war hochzufrieden mit der Leistung seiner Schützlinge: „Alle haben sich gegenüber dem ersten Ranglistenturnier deutlich gesteigert, vor allem unsere Solistinnen Alina und Nicole, aber auch unser Hauptgruppen-Duo Jil und Amelie“, lobte er. Die Disziplinen Solo und Duo nutze er aktuell vor allem, um das technische Niveau der Tänzerinnen weiter zu verbessern, was den Formationen des Vereins zugutekomme.

Blau-Gold war auch bei der Regionalmeisterschaft der Small

Groups (Kleinformationen bis sieben Tänzer/innen) der Abräumer: Bei den Aktiven gewann autres chosés vor Ludwigsburg und performance (ebenfalls Blau-Gold). In der Jugend ging der Sieg an die vielfachen deutschen Jugendmeister l'équipe vor Eching (bei München) und dem zweiten Saarlouiser Team Camouflage. Alle vier Saarlouiser Teams sind damit für den Deutschlandpokal der Small Groups qualifiziert, der zusammen mit den Wettbewerben im Solo und Duo im November in Dorsten stattfand.

*Oliver Morguet*



Alina und Paula holten bei ihrem „Heimspiel“ in der Saarlouiser Stadtgartenhalle Silber.  
Foto: Oliver Morguet